

Rollwagen zur Verkehrsabsicherung dank Spenden

Germann GmbH und Ritter Pen investierten in Sicherheit der Brensbacher Feuerwehr



(v. l.) Werner Germann, Daniel Germann, Geschäftsführung Germann GmbH, sowie Simon Eidenmüller, Ortfeuerwehr Wersau, und Wehrführer Jens Kaffenberger von der Freiwilligen Feuerwehr Brensbach präsentieren den neuen Rollwagen zur Verkehrsabsicherung

Brensbach. Jens Kaffenberger, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Brensbach, und Simon Eidenmüller von der Ortsteilfeuerwehr Wersau präsentierten kürzlich auf dem Firmengelände der Germann GmbH die neueste Errungenschaft der Feuerwehr: einen komplett mit Leitkegeln, Warnschildern, Faltsignalen und Blitzleuchten ausgestatteten Rollwagen zur Verkehrsabsicherung im Wert von 2.600,- Euro. Dank der Spenden der Brensbacher Unternehmen Germann und Ritter Pen konnte der Rollwagen mit einem überschaubaren Selbstanteil der Feuerwehr in Höhe von 800,- Euro endlich angeschafft werden. Auch wenn der Rollwagen sich neben dem Tanklösch- und Löschgruppenfahrzeug

sowie dem Einsatzleitwagen und dem Gerätewagen Logistik klein ausnimmt, so ist er doch für die Sicherheit der Einsatzkräfte von großem Wert. Darüber freut sich neben den 36 Aktiven der Brensbacher Feuerwehr auch Wehrführer Jens Kaffenberger: „Da wir recht häufig Einsätze im fließenden Verkehr haben, ist ein solcher Rollwagen für die Sicherheit unserer Leute absolut notwendig. Deshalb bedanken wir uns ausdrücklich für die finanzielle Unterstützung durch die Brensbacher Unternehmen Germann und Ritter Pen.“ Leser, die an der Arbeit der Brensbacher Feuerwehr interessiert sind, können sich über www.feuerwehr-brensbach.eu weitergehend informieren.